



**Basile Atangana Kouna depuis le centre pénitencier de Kondengui a appelé à voter massivement pour le président Biya, candidat du Rassemblement démocratique du peuple camerounais (RDPC) pour scrutin présidentiel du 07 octobre**

L'information est contenue dans le journal Info Matin de ce vendredi 14 septembre. A en croire le journal, l'ex ministre de l'Eau et de l'Energie depuis sa cellule de la prison centrale de Kondengui a appelé les populations de la Mefou et Akono à voter massivement pour le président Biya le 07 octobre prochain, jour de l'élection présidentielle

Originaire du village Mbalelon, département de la Mefou et Akono, région de Centre, Basile Atanga Kouna appelle ses « frères » à voter contre « les opposants du dimanche » qui écument les plateaux des medias

Rappelons que Atangana Kouna reste membre titulaire du comité central RDPC, Bien que déchu du gouvernement.

Mais, certaines langues soutiennent que l'ancien homme fort de la Camwater dans une logique de positionnement voudrait juste s'attirer la sympathie du chef de l'Etat Paul Biya

Frappé d'une interdiction de sortir du Cameroun le 08 mars 2018, le célèbre fugitif avait réussi

à déjouer le dispositif sécuritaire mis en place pour le contrecarrer

Il avait selon les sources bénéficié de la complicité de certains haut fonctionnaires de la DGRE (Direction Générale de la Recherche Extérieure) pour sortir du territoire camerounais.

Cité dans plusieurs scandales de détournement de fonds public, il sera arrêté le 22 mars au Nigeria puis extradé à Yaoundé avant d'être directement écroué à la prison centrale de Yaoundé Kondengui,